

BLUELIQUID PE SMS

SANS ETIQUETAGE | SANS SOLVANT | SANS EDTA
NO LABELING | SOLVENT-FREE | NO EDTA

PRÊT À L'EMPLOI
READY TO USE

SOLUTION DE NETTOYAGE
SPECIALE METAUX SENSIBLES
PRÊTE À L'EMPLOI POUR FONTAINE
BIOLOGIQUE



- BlueLiquid PE SMS est une solution aqueuse active formulée à pH neutre avec de puissants tensio-actifs spécifiques pour nettoyer les huiles, liquides de refroidissement, les produits anti-corrosion, les graisses légères ainsi que les particules de saleté des pièces...
- BlueLiquid PE SMS est spécialement formulé avec des additifs anticorrosion pour le nettoyage des métaux sensibles comme par exemple l'aluminium, le cuivre, le laiton.
- BlueLiquid PE SMS s'utilise exclusivement avec les BlueTablet SRBT : concentré de micro-organismes qui ont été spécialement sélectionnés pour dégrader en continu les hydrocarbures dans la solution de nettoyage.

RÉSERVÉ À UN USAGE PROFESSIONNEL

EUH 210 - Fiche de données de sécurité disponible sur demande pour les professionnels.
Volume net : 20 Litres

SPECIAL SELECTED METALS READY
TO USE CLEANING SOLUTION FOR
USE IN BIOLOGICAL PARTS WASHER



- BlueLiquid PE SMS is an active aqueous solution formulated at neutral pH with powerful specific surfactants to clean oils, cooling liquids, light greases, as well as dirt particles of parts...
- BlueLiquid PE SMS is especially formulated with corrosion inhibitors for the cleaning of sensitive metals such as Aluminum, Copper, Brass.
- BlueLiquid PE SMS is used exclusively with BlueTablet SRBT: especially selected concentrated micro-organisms which continuously break down hydrocarbons in the cleaning solution.

FOR PROFESSIONAL USE ONLY

EUH 210 - Safety data sheet available for professional user on request.
Net Volume: 20L

VOL.
20L

Conditions normales de stockage, à l'abri du gel
Standard non-freeze storage conditions

DISTRIBUTED BY

SAFETY LABELING

SRI - 4 rue Marius Chardon 69310 PIERRE BENITE - Tel: +33 (0) 4 72 57 63 53 - contact@sri-france.com